

Moción Humanitaria por el terremoto de Nepal

El terremoto de intensidad 7,8 que asoló Nepal el pasado 25 de abril ha generado, según fuentes de la policía del país asiático, más de 3.700 muertos y, además cerca de 6.500 heridos. Aunque se espera que la cifra de fallecidos vaya subiendo, ya que hay muchas personas que ha quedado enterradas bajo las montañas de escombros.

El Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS) ha informado de que la réplica tuvo su epicentro a 81 kilómetros al este de la capital nepalí, Katmandú. El movimiento telúrico se sintió en Nueva Delhi y en prácticamente todo el norte de la India y en Bangladesh.

Además, la réplica de 6,7 grados en la escala de Richter del siguiente día, una de las más de 40 que se han producido, terminaron de tumbar gran parte de las ya golpeadas comunicaciones en el país. En este momento los servicios de internet y telefonía móvil están caídos en la nación asiática, sólo algunas líneas de telefonía fija permanecen activas.

El Gobierno ha solicitado ayuda internacional de todo tipo para poder dar respuesta a las necesidades de la población y afrontar las tareas de rescate. Varios países han enviado ya su ayuda y la comunidad internacional se moviliza para hacer llegar toneladas de suministros y ayuda a la nación asiática.

El terremoto ha evidenciado las carencias de personal y medios de los servicios de atención sanitaria del país, que se han visto desbordados por el gran número de heridos dejados por el terremoto.

Nepal, con una población de 28 millones de personas, sólo tiene 2,1 médicos y 50 camas de hospital por cada 10.000 habitantes, según revela un informe de la Organización Mundial de la Salud 2011. Los propios médicos nepalís se han visto desbordados y aseguran que necesitan mil camas más para atender a los heridos de esta gran tragedia.

Todos hemos podido ver las imágenes de niños con múltiples lesiones que esperan a ser atendidos sobre el polvoriento suelo del hospital, mientras que otros cientos de pacientes con fracturas de extremidades y cubiertos de sangre esperan su turno en las tiendas de campaña improvisadas a las fuera del hospital mientras sus familiares tratan de encontrar agua potable y alimentos para ellos.

Para poder paliar las terribles consecuencias del terremoto nepalí, el Grupo Municipal Socialista propone someter a debate en Pleno la siguiente moción:

1. El Ayuntamiento de Lasarte-Oria acuerda entregar 10.000 euros a Cruz Roja Internacional para luchar contra la crisis humanitaria generada en Nepal por el terrible terremoto producido el 25 de abril.
2. El Ayuntamiento de Lasarte-Oria insta a la Diputación Foral de Guipúzcoa, al Gobierno Vasco y al Gobierno Central a que realicen las aportaciones que consideren oportunas al Gobierno nepalí, así como, a organizaciones médico-humanitarias que luchen en Nepal contra esta catástrofe.

Jesus Zaballos de Llanos

Portavoz del Grupo Municipal Socialista